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Compte-rendu 
CCSEHDAA 

Mercredi 19 avril 2023, à 19 h, par visioconférence  
 

Membres (cocher les membres présents) 

☐ Beaudet, Diane, parent 

☒ Coulibaly, Kiléka, parent  

☒ Delaroche, Dominique, parent 

☐ Liotard, Brigitte, parent 

☐ Ménard, Marie-Claude, parent 

☒ Saumur, Dominique, parent 

☐ Auroy, Marie, parent 

☒ St-Pierre, Kim, parent 

☐ Acuna, Natalia, parent 
 
 
 

 

☐ Cintrao Helder Manuel, substitut, personnel professionnel 

☒ Contant, Marie, personnel enseignant 

☒ Denis, Amélie, personnel enseignant 

☒ Doiron, Lucille, organisme 

☐ Ledoux, Richard, personnel de soutien 

☒ Léveillé, Claudine, personnel de soutien 

☒ Locher, Barbara, soutien au CCSEHDAA 

☒ Matias, Vitor, organisme 

☐ Pageau, Martine, personnel professionnel 

☒ Roby, Geneviève, personnel professionnel 

☒ Thomas, Benoît, administration, directeur des Services éducatifs 

Invités 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi Responsable(s) du 
suivi 

Réalisation 
Fait                     F 

Non fait              NF 
En réalisation     ER 
Point de suivi     S 
Point reporté      R 

1. Ouverture de la séance  L’assemblée débute à 19h.   

 2. Mot de bienvenue et vérification 
des présences 

Présence de 11 membres, dont 4 parents. Le quorum n’est pas atteint. La rencontre 
est convertie en comité de travail. Les points de résolution sont reportés à la séance 
suivante.  

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du 
jour 

Point reporté par absence de quorum    

4. 
Questions du public Aucun membre du public   

5. Adoption du compte-rendu du 22 
mars 2023 

Point reporté par absence de quorum   

6. 
Adoption du compte-rendu du 3 
avril 2023 

Point reporté par absence de quorum 
  

7. 
Points de suivi du 22 mars 23 
 

a. Point 5. Questions de Mme Isabelle Pivotto Dabat 

Précision de Benoît Thomas sur des éléments de réponse qui seront donnés à Mme 

Pivotto. Les enjeux soulevés par Mme Pivotto seront traités lors de la révision du 

continuum des écoles spécialisées. La participation des partenaires, dont les 

parents, se fera par la consultation prévue lors des révisions de continuum.  

M Thomas fera un suivi individuel avec Mme Pivotto pour ce qui concerne des 

éléments plus en lien direct avec son enfant.  

 

 
 
 
 



  

 
 

 

Compte-rendu - CCSEHDAA – 19/04/2023               Prise de notes par Barbara Locher 

Lettre de Mme Pivotto à déposer dans l’équipe TEAMS du CCSEHDAA.  

Commentaire de Mme Amélie Denis 

Les élèves à l’école De l’étincelle ont des profils différents. Malgré la communication 

non verbale de plusieurs élèves, ils ont accès aux apprentissages et certains d'entre-

deux sont en mesure de suivre le PFEQ et de bénéficier de ce programme.  

Question de Mme Marie Contant 

Pourquoi l’école Irénée Lussier n’offre-t-elle pas le PFEQ? 

Réponse de M Benoît Thomas 

La réflexion se fera dans le cadre de la révision du continuum de service. Il n’y a pas 

de réponse pour l’instant.  

Commentaire de M Vitor Matias 

Selon la compréhension de M Matias, le parent souhaite participer à la réflexion 

avant la démarche officielle de consultation.  

 

b. Point 9. Statistiques sur les codes cours modifiés 

Document présenté déposé dans l’équipe TEAMS du CCSEHDAA 

 

c. Point 10. Logo 

Pas d’informations supplémentaires pour l’instant.  

 



  

 
 

 

Compte-rendu - CCSEHDAA – 19/04/2023               Prise de notes par Barbara Locher 

8. Points de suivi du 3 avril 23 
 

a. Résultats et Avis du CCSEHDAA 

Trois éléments ont été ajoutés par la Direction Générale suite aux consultations : 

 Un orthopédagogue du SSPI est transféré à Marguerite de Lajemmerais 

 L’équipe clinique sera bonifiée : 3 ergothérapeutes et 3 orthopédagogues 

 Le monitorage se fera auprès des partenaires pendant l’année.  

L’étape de la consultation est terminée. L’étape de la mise en œuvre débute en vue 

de la prochaine rentrée scolaire.  

Commentaire de Mme St-Pierre : 

Mme St-Pierre est préoccupée par le transfert du budget dans les écoles. Elle 

s’inquiète que les parents doivent faire le suivi de l’accès aux services déployés par 

la subvention.  

Réponse de M Benoit Thomas : 

Le monitorage sera fait par les services éducatifs.   

Commentaire de Mme Geneviève Roby : 

Des coquilles sont présentes dans le document déposé.  

Mme Roby remettra les corrections à Mme Coulibaly. 

Commentaire de M Vitor Matias : 

Le soutien à l’intégration est une bonne initiative pour le secondaire. Avons-nous 

des données sur le fonctionnement du SI actuel avant de lui ajouter un autre 

mandat? 
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Réponse de M Benoit Thomas : 

Il y aura un ajout de ressources aux équipes actuelles du SI selon le nombre d’élèves 

ajoutés.  

9. 
Consultation 3 sur le prochain 
PEVR 

Point reporté en raison du quorum non atteint.  Benoit Thomas : convenir d’une autre 
date avec Mme Pascale Gingras.  
 

R 

12. Questions diverses 
Aucune question   

13. 
Levée de la séance et date de la 
prochaine rencontre  

La séance est levée à 20 :17. 
Prochaine rencontre : 24 mai 23, 19h en virtuel. 

  


